

Cuba réitère sa condamnation de l'attaque israélienne contre le consulat iranien en Syrie



Beyrouth, 8 avr (RHC) Le chef de la mission cubaine au Liban, Jorge León, a réitéré ce lundi sa condamnation de l'attaque israélienne contre le consulat iranien à Damas, en Syrie.

Lors de la signature du livre de condoléances à l'ambassade de la République islamique dans cette capitale, Jorge León a souligné que cette agression de Tel-Aviv constitue une violation flagrante de la souveraineté syrienne et des normes et lois du droit international.

Selon une note à laquelle Prensa Latina a eu accès, le diplomate antillais a transmis, au nom du gouvernement et du peuple cubains, les sincères condoléances aux autorités de la République islamique, aux familles des victimes et au peuple iranien frère.

À cet égard, le fonctionnaire cubain a souligné que son pays considère ces actions comme inacceptables, car elles augmentent le risque d'une escalade et d'une régionalisation du conflit avec des conséquences imprévisibles.

Il y a une semaine, une agression israélienne a détruit le consulat iranien dans la capitale syrienne, tuant 11 personnes, dont sept membres de l'armée de la République islamique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351646-cuba-reitere-sa-condamnation-de-lattaque-israelienne-contre-le-consulat-iranien-en-syrie>



Radio Habana Cuba